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      Annotation

    
        
          В данной работе рассматриваются факторы, влияющие на рыночную стоимость ООО «Сувенирный бутик», рассчитывается стоимость компании и предлагаются меры по увеличению рыночной стоимости компании. Задачи, решаемые в исследовании:  1)	Изучение теории и методов оценки компании.  2)	Провести анализ финансово - хозяйственной деятельности предприятия, в том числе уровень финансовой устойчивости компании, изучить прибыльность, провести анализ скорости оборачиваемости активов, финансовой ликвидности и коэффициента платежеспособности.  3)	Оценить стоимость компании несколькими способами и сравнить результаты.  4)	Выявить факторы, влияющие на стоимость компании и сделать предложения по увеличению стоимости компании.  Объектом исследования данной работы является ООО «СУВЕНИРНЫЙ БУТИК». В работе для анализа стоимости компании, определения различных финансовых показателей компании, оценки рыночной стоимости на отчетную дату использовались фактические данные финансовой отчетности компании.   В результате было определено положение компании на рынке и ее стоимость, выявлены три фактора, оказывающих наибольшее влияние на стоимость компании, и определены меры по повышению стоимости для компании на основе характеристик этих трех факторов.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Analysis of factors affecting the value of an Internet company."  This paper examines the factors affecting the market value of LLC "Souvenirny butik", calculates the value of the company and provides a method for increasing the market value of the company. Tasks solved in the study:  1)	Study of the theory and methods of company valuation.  2)	Research on the state of the business and general characteristics of the company under the investigation: the level of financial stability of the company, research of profitability, analysis of the asset turnover rate, research of financial liquidity and solvency ratio.  3)	Assess the value of the company in several ways and compare the results.  4)	Research of factors affecting the value of the company. And give suggestions to increase the value of the company.  The object of research of this work is LLC "SOUVENIRNY BOUTIK" and used the actual financial data of the company to analyze the value of the company, determine various financial indicators of the company, and estimate the market value of the company as of the date of settlement. Research and analysis of the influence of various factors on the value of the company, and submit proposals to increase the value of the company.  As a result, the position of the company in the market and its value are determined, the three factors that have the greatest influence on the company's value are analyzed, and appropriate measures for added value for the company are formulated based on the characteristics of these three factors.
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